

Die Stadt Leoben biete schöne Parkanlagen in denen man seine Freizeit verbringen kann. Es gibt große Flächen die für diverse Spiele benutzt werden können.

Oft mangelt es aber an der nötigen Ausrüstung. Equipment wie Slacklines, Bälle oder Frisbees sind nicht zur Hand.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Dass die ÖH einen Sportverleih einrichtet in dem eine Grundausrüstung (Slackline, verschiedene Bälle usw.) enthalten sind. Diese Gegenstände sollen im ÖH- Front Office zu den Öffnungszeiten kostenlos zu entleihen sein.